

"La importancia mutua del Acuerdo de Asociación UE-MERCOSUR"

EE empresae exterior.com/art/77224/la-importancia-mutua-del-acuerdo-de-asociacion-ue-mercosur

29 de enero de 2021

Días de este evento:

Día Martes, 02 de Febrero de 2021

Debate digital

Este seminario se enmarca en el ciclo América Latina tras el Covid19: El reto de una reconstrucción sostenible que la Casa de América organiza con Telefónica.



Se trata de un espacio de análisis sobre los pasos a seguir para la ratificación del acuerdo **UE-MERCOSUR**. Los expertos invitados van a reflexionar sobre las medidas que colaborarán de forma positiva y directa en la reactivación económica y en la seguridad de las inversiones de los países implicados en el acuerdo.

El evento se llevará a cabo el próximo Martes, 2 de febrero de 2021, a las 17.00h, bajo el siguiente programa:

17:00h. Introducción y bienvenida.

Rebeca Guinea, directora de Programación de Casa de América.

17:05h. La importancia estratégica del Acuerdo de Asociación UE-MERCOSUR para ambos socios comerciales.

Susana Malcorra, excanciller de Argentina.

17:12h. La oportunidad que no debe perder la UE, después de más de 20 años de negociaciones.

Ramón Jáuregui, presidente de la Fundación Euroamérica.

17:20h. Mesa redonda.

Participan:

Jordi Cañas, eurodiputado, ponente de la ratificación del Acuerdo UE-MERCOSUR en el Parlamento Europeo.

Xiana Méndez Bértolo, secretaria de Estado de Comercio.

Érika Rodríguez Pinzón, coordinadora de América Latina en el Observatorio de Política Exterior de la Fundación Alternativas.

Modera:

Emilia Pérez, directora de economía de la Agencia EFE.

18:10h. Preguntas del público.

18:20h. Palabras cierre.

Ricardo Alfonsín, embajador de Argentina en España.

El seminario podrá seguirse a través de [YouTube](#)